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                                与進北小学校運営協議会 
  

第１回学校運営協議会を開催しました 
  
令和４年４月２６日（火）、第１回学校運営協議会を開催しました。今回も学校運営協議会委員

の皆さんから多くの御意見をいただきましたので、その内容を御紹介します。 

 今回熟議したのは、次の２点についてです。 

  １．今年度の学校教育活動の基本方針について 

  ２．今年度の学校運営協議会の活動について 
 

１．学校教育活動の基本方針について 
 

 

 

 

＜委員の皆さんより＞ 

・「先生も笑顔で」という言葉は、その通りだと思いました。 

・先生が疲弊してしまっては、何にもならないと思います。働き方改革はとても重要です。 

・民生委員がお手伝いできることもあると思います。ぜひ一緒にやらせてください。 

・1人１台タブレット端末が配布されたこともあり、インターネットやＳＮＳについて、学校の

教育だけではなく、家庭での取組も重要だと思います。 
 

２．学校運営協議会の活動について 
＜委員の皆さんより＞ 

・更に新しいことを始めるのではなく、昨年度同様の 

ことを引き続き行うことで、まずは地域の方との関   

わり方を見つけていき、今後に向けた土台作りがで 

きれば良いと思います。 

・将来的には、広くボランティアを募集できるように 

したいのですが、まずは昨年度実施した、地域の方 

による学習支援の進め方を整理しながら、地域の方  

との関わり方を見つけていき、ボランティア募集へのベース作りができたら良いと思います。 

・地域の自治会の会合に出席させていただき、コミュニティ・スクールについて説明させていた 

だくことができました。今年度も引き続き、周知活動も続けていきたいです。 

 ・コロナが収束した後、「こういうボランティアがほしい」という一覧を学校に作っていただく

のも良いと思います。           
今年度、新たに学校運営協議会のメンバーとなった方々です。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

与進北小学校 

河合勝之校長 

 
 
 

小林祐介さん 
（ＰＴＡ副会長） 

 
 

オブザーバー 
長上協働センター 

石井所長 
 
 

子供も職員も、笑顔があふれる 

学校づくりを目指します！（校長） 

次回の学校運営協議会は

６月２７日（月）に開催する 

予定です。内容については、 

次号のＣＳだよりでお伝え

します！ 

 

 


